
8 Pièces

242 m²

Réf. PFVM1346

5 100 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Bienvenue  chez  Abriculteurs.Vous  trouverez  ici  toutes  les  informations

clés pour vous aider à mieux vous projeter !Découvrez cette magnifique

villa,  dans  le  quartier  résidentiel  du  Sémaphore,  le  plus  prisé  de

Sainte-Maxime,  avec  une  vue  exceptionnelle  sur  le  Golfe  de

Saint-Tropez.  Avec  une  superficie  totale  de  plus  de  242  m²  sur  2

niveaux sur un terrain arboré de 2032 m2, cette propriété entièrement

climatisée,  a  été  pensée  et  conçue  par  un  architecte.  Exposée  plein

Sud,  à  seulement  400  m  de  la  mer,  elle  offre  un  cadre  de  vie

exceptionnel.En rez-de-jardin, une vaste pièce de vie très ...

Welcome  to  Abriculteurs.Here  you'll  find  all  the  key  information  you  need  to  get

started!Discover  this  magnificent  villa  in  Sainte-Maxime's  most  sought-after

residential  area,  Le  Sémaphore,  with  an  exceptional  view  of  the  Gulf  of

Saint-Tropez. With a total surface area of over 242 m² on 2 levels and a wooded

plot  of  2032  m2,  this  fully  air-conditioned  property  has  been  designed  and

conceived  by  an  architect.  South-facing,  just  400  m  from  the  sea,  it  offers  an

exceptional living environment.On the garden level, a vast, light-filled living room of

over 60 m2 with cathedral ceiling opens onto a ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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